

## Adventsbasar bringt 102,- Euro Spenden für die IndienHilfe Wallenhorst e.V.

Unter dem Motto „Adventsbasar“ veranstaltete die Gärtnerei Martin Kruse in Rulle am 15. November einen vorweihnachtlichen Sonntagnachmittag. Bei heißem Glühwein, leckerem Weihnachtsgebäck und schöner Hintergrundmusik konnten die Besucher weihnachtliche Gestecke, Fensterschmuck und diverse andere Arbeiten bewundern und kaufen.

Die IndienHilfe Wallenhorst e.V. war mit einem kleinen Stand vertreten. Hier konnten gegen eine kleine Spende sowohl hauseigene Fruchtaufstriche, Liköre als auch Weihnachtskarten für den guten Zweck erworben werden.

Bei einem Gläschen Likör kamen die Initiatoren der IndienHilfe Wallenhorst e.V. schnell ins Gespräch mit den Besuchern, die bereitwillig das Projekt „Bildung gegen Armut“ unterstützten. So konnten nach der Veranstaltung 102 Euro an Spendengeldern gezahlt werden, die ohne Abzüge Pater Franklin Rodrigues in Bhopal zur Verfügung gestellt werden können.

Der Vorstand der IndienHilfe Wallenhorst e.V. bedankt sich recht herzlich bei Martin Kruse und seinem Team und bei allen Spendern für die Unterstützung.

Mehr Informationen zur IndienHilfe Wallenhorst e.V. erhalten Sie unter [www.Indienhilfe-Wallenhorst.de](http://www.Indienhilfe-Wallenhorst.de) oder direkt bei Herrn Jürgen Fluhr unter 0170-1890951.



**V.l.n.r. Frau Stefanie Wegmann (Gärtnerei M. Kruse), Frau Gabriele Fluhr (IndienHilfe Wallenhorst e.V.)**